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2017  

 
------ ATA N.º 5/2017 -------------------------------------------------------------------------- 

 
 

--------Aos dezasseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezassete, na sala de reuniões 
do edifício dos Paços do Município de Oliveira do Hospital, reuniu ordinariamente a Câmara 
Municipal, sob a Presidência de José Carlos Alexandrino Mendes, encontrando-se presentes os 
seguintes Vereadores: José Francisco Tavares Rolo, Maria da Graça Madeira de Brito da 
Silva, João Filipe Rodrigues de Brito, Nuno Jorge Perestrelo Ribeiro, João Luís Oliveira 
Figueiredo Ramalhete Carvalho e Teresa Maria Mendes Dias. ----------------------------------------- 
 
--------Secretariou a presente reunião, a Assistente Técnica, Isilda Maria Tavares Garcia Abrantes, 
na ausência do Diretor do Departamento de Administração Geral e Finanças, João Manuel Nunes 
Mendes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--------Depois de todos terem ocupado os seus lugares, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião, eram dez horas. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
--------RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA---------------- --------------------------------------------- 

              DOC. 1  
--------Foi presente o Resumo Diário da Tesouraria respeitante ao dia 15 de fevereiro de 2017, 
cujo saldo disponível em receita orçamental é de 2.507.519,96 € (dois milhões, quinhentos e sete 
mil, quinhentos e dezanove euros e noventa e seis cêntimos), conforme documento que se 
anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata. -------------------------------------------------------- 
 

ASSUNTOS 
 

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------------------------------  
 
--------Nos termos do disposto no artigo 52º, da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro e depois de 
questionados pelo Presidente da Câmara, inscreveram-se para intervir no período de antes da ordem 
do dia os vereadores Nuno Ribeiro e João Brito. O Presidente da Câmara e os Vereadores 
prosseguiram apresentando os seguintes assuntos:------------------------------------------------------------  
 
1.1 - INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA ----------------------------------------------  
 
1.1.1 – CONCURSO DE BOAS PRÁTICAS BANDEIRA AZUL 2016 - INFORMAÇÃO -------  
 
--------Foi presente pelo Presidente da Câmara o email, com o registo de entrada número 2496, de 
15 de fevereiro de 2017, remetido pela Associação Bandeira Azul da Europa – ABAE, a informar 
que concluído o Concurso de Boas Práticas Bandeira Azul 2016, o Júri do referido concurso decidiu 
atribuir a seguinte classificação final, o Júri do concurso em questão decidiu atribuir a seguinte 
classificação final: -------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------1.º Lugar – Município de Torres Vedras (Projeto: ColorAdd nas Praias); -----------------------  
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--------2.º Lugar – Marina de Tróia – (Projeto: Código de Conduta de Observação de Golfinhos); -  
--------3.º Lugar – Município de Lagos – (Projeto: Marcadores de Livros Bandeira Azul: 30 anos).  
--------Mais informa que o Júri do concurso decidiu ainda atribuir as seguintes Menções Honrosas:  
--------Município de Oliveira do Hospital – (Projeto: Semear para Crescer); --------------------------  
--------Município de Gafanha da Nazaré – (Projeto: Caça à Beata na Praia da Barra).---------------  
--------Sobre o assunto, dá igualmente conhecimento que a entrega de todos os prémios 
(participação, menções honrosas e primeiros classificados), este ano, terá lugar em Torres Vedras, 
entre os dias 24 e 26 de março do ano em curso, e que a atribuição dos troféus “Município Mais 
Azul”, aos municípios que se destacaram nas Atividades de Educação Ambiental (critério 
imperativo 2) do Programa Bandeira Azul 2016, terá lugar no dia 25 de março, sábado, em local e 
hora a definir. -------------------------------------------------------------------------------------------------------   
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, dar 
conhecimento do resultado final alcançado no âmbito do Concurso de Boas Práticas Bandeira 
Azul 2016 às escolas do concelho de Oliveira do Hospital.-----------------------------------------------   
  
1.1.2 – CLUBE AUTOMÓVEL DO CENTRO – VOTO DE PESAR ---------------------------------  
 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que delibere aprovar um voto de pesar 
ao Clube Automóvel do Centro pelo falecimento do seu dirigente, Jorge Amorim, de 53 anos, que 
perdeu a vida na sequência de um acidente que ocorreu no passado dia 15 de fevereiro, em 
Mortágua, declarando que “este município reconhece a grande perda de um grande amante dos ralis 
e amigo de Oliveira do Hospital”. -------------------------------------------------------------------------------- 
--------Os senhores vereadores associaram-se a este voto de pesar, tendo a Câmara Municipal 
deliberado, por unanimidade, aprovar a presente proposta.--------------------------------------------  
  
1.2 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR NUNO RIBEIRO --------------------------------------------  
 
1.2.1 – VOTOS DE RECONHECIMENTO POR MÉRITO DESPORTIVO -----------------------  

U.D.E.S. 
--------O vereador Nuno Ribeiro propôs à Câmara Municipal que delibere aprovar um voto de 
reconhecimento aos atletas oliveirenses Marta Lobo e Gonçalo Borges, que no passado fim de 
semana se sagraram Campeões Distritais de Coimbra, em Corta Mato Longo, no escalão sénior, e 
bem assim um voto de reconhecimento ao atleta oliveirense Miguel Jorge por ter alcançado o 
mesmo feito no escalão de juniores. Fez saber que os atletas Gonçalo Borges e Miguel Jorge 
participaram em nome individual enquanto a atleta marta Lobo representou as cores da Associação 
Académica de Coimbra. Propôs igualmente que este voto de reconhecimento seja extensivo ao 
treinador dos atletas oliveirenses Gonçalo Borges e Miguel Jorge, Nuno Amaro, que é, também, 
natural de Oliveira do Hospital. ----------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. -------  
  
1.3 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR JOÃO BRITO ------------------------------------------------  
 
1.3.1 – NOVOS INVESTIMENTOS DA INFRAESTRUTURAS DE PORTUGAL/ 
CONSTRUÇÃO DO IC6 ATÉ OLIVEIRA DO HOSPITAL -------------------------------------------  
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--------No uso da palavra, o vereador João Brito interveio referindo o seguinte “no seguimento do 
resultado deste executivo no que se refere à construção do IC 6, há cerca de mês e meio, recebemos 
a visita do Sr. Ministro do Planeamento e das Infraestruturas, Pedro Marques, que presidiu ao ato de 
assinatura do contrato de adjudicação da empreitada de “Requalificação do Troço da EN17 entre o 
Nó de Tábua e o Limite do Distrito de Coimbra”, com a empresa “Infraestruturas de Portugal”. 
Todos sabemos que a requalificação da Estrada Nacional 17 foi objeto de concurso em 
setembro/outubro de 2015. Depois de várias vicissitudes decorrentes do processo, a obra acabou por 
ser adjudicada há cerca de mês e meio à empresa que ficou classificada em terceiro lugar, ou seja, 
uma obra que tem vindo a ser protelada pelo Governo há cerca de um a dois anos. 
Lamentavelmente, na semana passada, recebi a notícia de que o Governo vai levar a cabo um novo 
plano de investimentos em rodovias e infraestruturas no âmbito do Programa de Valorização das 
Áreas Empresariais que prevê a realização de intervenções para criar ou melhorar as ligações entre 
doze zonas industriais ou parques de negócios e a rede rodoviária principal, incluindo também 
investimentos para a criação ou melhoria de algumas dessas zonas ou parques. O Sr. Ministro do 
Planeamento e das Infraestruturas, Pedro Marques, disse aqui que, neste momento, o país não tem 
dinheiro para estas infraestruturas, e que, tais obras, a existirem e a serem feitas, teriam que ser 
cofinanciadas por Bruxelas. Lamento que agora se venha dizer que a Infraestruturas de Portugal vai 
investir cerca de 102 milhões em acessos a parques de negócios e que o atual Governo não tenha 
acedido às pretensões do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Oliveira do Hospital. Pretensões 
essas que eram do município e de todos os oliveirenses, que apenas e resumiam em trazer o IC6 até 
ao concelho de Oliveira do Hospital. Esta teria sido a melhor oportunidade mas nada foi feito nesse 
sentido, pelo que podemos tirar daqui duas ilações, ou o Governo não quer saber de Oliveira do 
Hospital, ou perdemos aqui uma “oportunidade de ouro” para construir o IC6, que nos falta. Uma 
pretensão que é de todos pois gostaríamos que se desse continuidade ao troço já construído até 
Tábua, mas não havendo essa possibilidade, pelo menos a parte do troço que abrange o concelho de 
Oliveira do Hospital poderia ter sido contemplado no referido investimento da Infraestruturas de 
Portugal de cerca de 102 milhões”. Em face do exposto solicitou ao Presidente da Câmara que se 
manifestasse relativamente a este assunto. ---------------------------------------------------------------------  
--------O Presidente da Câmara disse tratar-se de uma questão premente, considerando que também 
ficou surpreendido pelo facto de muitas das reivindicações de Oliveira do Hospital, nomeadamente 
a ligação do troço do IC6 à Zona Industrial de Oliveira do Hospital, não terem sido contempladas 
no anunciado investimento da Infraestruturas de Portugal. Garantiu no entanto que após o anúncio 
deste investimento questionou os diferentes governantes, na qual o Partido Socialista de Oliveira do 
Hospital também teve um papel preponderante, no sentido de perceber aquilo que mediaticamente é 
dito sobre este assunto. Deu conta que aquilo que lhe foi dito é que o compromisso que está 
assumido vai ser cumprido pelo Governo, ou seja, a construção do troço do IC6 até Folhadosa. Mais 
informou que, neste momento, aguarda que lhe seja agendada uma reunião com o Primeiro Ministro 
para clarificar a sua posição sobre esta matéria. Reafirmou que “o IC6 é fundamental para o 
desenvolvimento económico de Oliveira do Hospital”. Lembrou no entanto que outros autarcas 
também já manifestaram o seu descontentamento perante o recente anúncio feito pela 
Infraestruturas de Portugal. Concluiu referindo que “independentemente das relações partidárias 
apenas quero que se faça justiça a este concelho e às pessoas que aqui vivem, e que é a construção 
do IC6”. Disse ainda tratar-se de “um desígnio que não é do Presidente da Câmara mas de todos os 
oliveirenses porque é fundamental para o desenvolvimento de Oliveira do Hospital”.--------------- --   
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--------Tomou o uso da palavra o vereador João Ramalhete que registou o “tom apaziguador” do 
vereador João Brito mas considera que “esta história é uma história que tem uma cor, porque tudo o 
que foi feito até agora foi feito sobre a égide do mesmo Governo e do mesmo partido”. ---------------  
--------Ainda sobre este assunto, o Presidente da Câmara registou o empenho do Partido Socialista 
de Oliveira do Hospital nesta luta, realçando que “nunca vi o PS de Oliveira do Hospital a 
“encolher-se” nesta luta, pois sempre que foi preciso ir a jogo como foi agora, o PS esteve lá, 
marcou presença, fez influência, marcou reuniões e esteve sempre ao meu lado”. Concluiu referindo 
que vai aguardar algum tempo até que sejam tomadas decisões, garantindo assim que logo que haja 
notícias dará conhecimento das mesmas em reunião de Câmara, frisando que “não sou dos que 
desistem sem lutar”.------------------------------------------------------------------------------------------------    
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
1.3.2 – CORREÇÃO DE PAVIMENTO NA RUA ENG.º ADELINO AMARO DA COSTA 
EM DIREÇÃO À RUA PROF. ANTUNES VARELA, PRÓXIMO DO H OTEL SÃO PAULO  
 
--------O vereador João Brito referiu-se à Rua Eng.º Adelino Amaro da Costa, mais precisamente 
em direção à Rua Prof. Antunes Varela, próximo do Hotel São Paulo, sugerindo ao Presidente da 
Câmara que aquando da pavimentação da Avenida Dr. Carlos Campos se aproveitem aqueles 
serviços para se proceder à correção do pavimento que ali se encontra ligeiramente abatido. ---------   
--------O Presidente da Câmara registou e acolheu a sugestão apresentada pelo vereador João Brito. 
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
 
--------O Presidente da Câmara prosseguiu apresentando os seguintes assuntos, constantes da 
agenda de trabalhos, antecipadamente entregue a todos os membros. ------------------------------------- 
  
2 - ORDEM DO DIA ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
2.1 - APROVAÇÃO DA ATA N.º 4, DA REUNIÃO DE 2 DE FEVEREIRO DE 2017-----------  
 
--------A ata da reunião ordinária pública, realizada no dia 2 de fevereiro de 2017 (ATA N.º 
04/2017), que havia sido previamente distribuída, foi submetida à aprovação da Câmara 
Municipal. Após votação, foi a mesma aprovada, por unanimidade. ---------------------------------  
  
2.2 – RATIFICAÇÕES ------------------------------------------------------------------------------------------  
 
2.2.1 - "TERRATREME FILMES, LDA." - LICENÇA ESPECIA L DE RUÍDO - ISENÇÃO 
DO PAGAMENTO DE TAXAS -------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F./DOC.2 
--------Tendo presente o requerimento, com o registo de entrada número 1629, de 1 de 
fevereiro de 2017, apresentado pela entidade mencionada em epígrafe, a Câmara Municipal 
nos termos do disposto no nº. 3, do artigo 35º., da Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro, 
deliberou, por unanimidade, ratificar a decisão do Sr. Presidente da Câmara que, por 
despacho de 7 de fevereiro de 2017, conforme documento que se anexa e que fica a fazer parte 
integrante desta ata, concedeu à empresa “Terratreme Filmes, Lda.”, Licença Especial de 
Ruído, para a realização do filme “Do Cativeiro da Alma e do Corpo”, de Ico Costa, nas 
localidades de Oliveira do Hospital e Avô, das 07:00 horas às 13:00 horas, no dia 11 de 
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fevereiro de 2017, com isenção do pagamento das taxas devidas no valor de 146,75 € (cento e 
quarenta e seis euros e setenta e cinco cêntimos), nos termos do disposto na alínea g) do artigo 
8.º do Regulamento Geral das Taxas Municipais. ---------------------------------------------------------  
  
2.2.2 - "CAULE - ASSOCIAÇÃO FLORESTAL DA BEIRA SERR A" - LICENÇA 
ESPECIAL DE RUÍDO - ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS -------------------------------  

D.A.G.F./DOC.3 
--------Tendo presente o requerimento, com o registo de entrada número E/1957/2017, de 7 de 
fevereiro de 2017, apresentado pela entidade mencionada em epígrafe, a Câmara Municipal 
nos termos do disposto no nº. 3, do artigo 35º., da Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro, 
deliberou, por unanimidade, ratificar a decisão do Sr. Presidente da Câmara que, por 
despacho de 10 de fevereiro de 2017, conforme documento que se anexa e que fica a fazer 
parte integrante desta ata, concedeu à Associação Florestal da Beira Serra - CAULE, Licença 
Especial de Ruído, para a realização de um baile na sede da Associação de Melhoramentos da 
Póvoa das Quartas, integrado na “Festa do Sapador Florestal, das 21:30 horas do dia 11 de 
fevereiro até às 02:00 horas do dia seguinte, com isenção do pagamento das taxas devidas no 
valor de 146,75 € (cento e quarenta e seis euros e setenta e cinco cêntimos), nos termos do 
disposto na alínea g) do artigo 8.º do Regulamento Geral das Taxas Municipais.------------------  
  
2.2.3 - "CAULE - ASSOCIAÇÃO FLORESTAL DA BEIRA SERR A" - LICENÇA DE 
RECINTO DE DIVERSÃO PROVISÓRIA - ISENÇÃO DO PAGAMEN TO DE TAXAS ------  

D.A.G.F./DOC.4 
--------Tendo presente o requerimento, com o registo de entrada número E/1958/2017, de 7 de 
fevereiro de 2017, apresentado pela entidade mencionada em epígrafe, a Câmara Municipal 
nos termos do disposto no nº. 3, do artigo 35º., da Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro, 
deliberou, por unanimidade, ratificar a decisão do Sr. Presidente da Câmara que, por 
despacho de 10 de fevereiro de 2017, conforme documento que se anexa e que fica a fazer 
parte integrante desta ata, concedeu à Associação Florestal da Beira Serra - CAULE, Licença 
de Recinto de Diversão Provisória com a lotação de 100 pessoas, para a realização de um baile 
na sede da Associação de Melhoramentos da Póvoa das Quartas, integrado na “Festa do 
Sapador Florestal, das 21:30 horas do dia 11 de fevereiro até às 02:00 horas do dia seguinte, 
com isenção do pagamento das taxas devidas no valor de 64,35 € (sessenta e quatro euros e 
trinta e cêntimos), nos termos do disposto na alínea g) do artigo 8.º do Regulamento Geral das 
Taxas Municipais. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
2.3 - LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DESPORTIVAS/OUTRA S - EMISSÃO DE 
PARECER----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
2.3.1 - ASSOCIAÇÃO O MUNDO DA CORRIDA - "5.ª EDIÇÃO DO PIÓDÃO TRAIL 
RUNNING" --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

D.A.G.F. 
--------Tendo presente o requerimento, com o registo de entrada número 636, de 12 de janeiro 
de 2017, apresentado pela entidade mencionada em epígrafe, a Câmara Municipal de acordo 
com a informação dos serviços, datada 15 de fevereiro de 2017, deliberou, por unanimidade, 
emitir parecer favorável à passagem, no dia 1 de abril do corrente ano, pelo concelho de 
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Oliveira do Hospital, da prova desportiva denominada “5.ª edição do Piódão Trail Running”, 
cujo traçado se encontra anexo ao correspondente processo. -------------------------------------------- 
  
2.4 - RENOVAÇÃO DE PROTOCOLO ENTRE O MUNICÍPIO DE O LIVEIRA DO 
HOSPITAL E A ADESA - RETIFICAÇÃO À DELIBERAÇÃO DE 1 2/01/2017------------------  

D.A.G.F. 
--------A Câmara Municipal sob proposta do Presidente da Câmara deliberou, por 
unanimidade, retificar a deliberação tomada em reunião da Câmara Municipal, realizada no 
dia 12 de janeiro de 2017, no ponto 6 – “RENOVAÇÃO DE PROTOCOLO CELEBRADO 
ENTRE O MUNICÍPIO DE OLIVEIRA DO HOSPITAL E A ADESA ” , para que onde 
consta: “…cuja concretização deverá ocorrer em quatro prestações trimestrais de pagamento 
antecipado relativamente ao período a que se referem.”; passe a constar: “…cuja concretização 
deverá ocorrer, mensalmente.”----------------------------------------------------------------------------------  
  
2.5 - "QUINTA DE JUGAIS - COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIM ENTARES LDA." -  
PEDIDO DE REGULARIZAÇÃO AO ABRIGO DO REGIME DE REGU LARIZAÇÃO DAS 
ATIVIDADES ECONÓMICAS - RECONHECIMENTO DE INTERESSE  PÚBLICO 
MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

D.P.G.T./DOC.5 
--------Pelo Presidente da Câmara foi presente o requerimento apresentado pela empresa Quinta de 
Jugais - Comércio de Produtos Alimentares, Lda., com sede na Zona Industrial de Oliveira do 
Hospital, 17ª, em Oliveira do Hospital, CAE 10395, pessoa coletiva número 505 613 115, a solicitar 
a emissão de certidão de deliberação fundamentada de reconhecimento do interesse público 
municipal na regularização de uma ampliação para indústria do tipo 3 – preparação de frutas e 
produtos hortícolas por outros processos, a realizar no edifício daquela entidade (Alvará de 
Autorização de Utilização n.º 98/2011 de 28 de setembro, situado em Chão de Pereiras, lugar da 
Malhadora, União de Freguesias de Lagos da Beira e Lajeosa, no âmbito da aplicação, com caráter 
extraordinário, do Regime Excecional de Regularização das Atividades Económicas (RERAE) de 
acordo com o expresso na alínea a) do n.º 4 do artigo 5.º do Decreto-Lei n.º 165/2014, de 5 de 
novembro, e enquadrado pela Lei n.º 21/2016, de 19 de julho. ---------------------------------------------  
--------Atento o disposto na alínea a), do n.º 4, do artigo 5.º, do Decreto-Lei n.º 165/2014, de 5 
de novembro, e nos artigos 2.º e 3.º da Lei n.º 21/2016, de 19 de julho, a Câmara Municipal 
tendo presente o conteúdo da informação técnica, que se anexa e que fica a fazer parte 
integrante desta ata, deliberou, por unanimidade, emitir o seu parecer favorável, 
considerando a atividade desenvolvida, bem como a regularização da referida ampliação para 
indústria do tipo 3 – preparação de frutas e produtos hortícolas por outros processos, de 
relevante interesse para o Município de Oliveira do Hospital.------------------------------------------  
--------Mais foi deliberado nos termos da alínea ccc), do n.º 1, do art. 33.º, do Anexo I à Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro, na atual redação, submeter o presente parecer favorável à 
aprovação da Assembleia Municipal, para o Reconhecimento de Interesse Público Municipal 
da ampliação supra citada, nos termos da alínea k), do nº 2, do artigo 25º, do Anexo I à Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro, na atual redação, para efeitos de eficácia, e posterior Revisão/ 
Alteração do Plano Diretor Municipal no sentido de contemplar a regularização do 
estabelecimento ou exploração, de harmonia com o disposto no artigo 12.º do Regime 
Excecional de Regularização das Atividades Económicas (RERAE). ---------------------------------  
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2.6 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIOS ------------------------------------------------------------------------  
 
A) ENTIDADES ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
A-1) ADI - AGÊNCIA PARA O DESENVOLVIMENTO INTEGRADO  DE TÁBUA E 
OLIVEIRA DO HOSPITAL -----------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade 
oficiante, atribua à ADI – Agência de Desenvolvimento Integrado de Tábua e Oliveira do 
Hospital, um subsídio no montante de 15.000,00 € (quinze mil euros), destinado a comparticipar 
as ações previstas a realizar em Oliveira do Hospital durante o ano de 2017, mediante assinatura de 
protocolo nos termos do disposto no Regulamento Municipal para a Concessão de Subsídios, 
aprovado por deliberação da Câmara Municipal de 1 de março 2011. ---------------------------------- --- 
--------A Câmara Municipal nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou, por todos os membros presentes, aprovar a presente 
proposta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------- Nos termos do disposto no n.º 6 do art.º 55.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e 
após declarar o seu impedimento, o vereador José Francisco Rolo, ausentou-se da sala de 
reuniões, no momento da discussão, apreciação e votação do seguinte assunto, em virtude de, 
em simultâneo, ser o Presidente da Direção da ADI - Agência para o Desenvolvimento 
Integrado de Tábua e Oliveira do Hospital.------------------------------------------------------------------ 
--------A presente despesa foi objeto de cabimento e compromisso. ----------------------------------  
  
A-2) ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL CATRAIENSE -------------------------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade 
oficiante, atribua à Associação Recreativa e Cultural Catraiense, um subsídio no montante de 
500,00 € (quinhentos euros) como apoio à realização do “12.º Passeio Rota da Água, Todo 
Terreno”, a ter lugar no dia 19 de fevereiro de 2017, mediante assinatura de protocolo nos termos 
do disposto no Regulamento Municipal para a Concessão de Subsídios, aprovado por deliberação da 
Câmara Municipal de 1 de março 2011. ------------------------------------------------------------------------- 
--------A Câmara Municipal nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. ----- 
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29406 e compromisso número 
30530. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
  
A-3) ASSOCIAÇÃO DE JOVENS DA FREGUESIA DE MERUGE ---------------------------------- 

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade 
oficiante, atribua à Associação de Jovens da Freguesia de Meruge, um subsídio no montante de 
500,00 € (quinhentos euros) como apoio ao desenvolvimento de atividades durante o ano de 2017, 
mediante assinatura de protocolo nos termos do disposto no Regulamento Municipal para a 
Concessão de Subsídios, aprovado por deliberação da Câmara Municipal de 1 de março 2011. ------- 
--------A Câmara Municipal nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. ----- 
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--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29404 e compromisso número 
30528. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
  
A-4) ASSOCIAÇÃO DE MELHORAMENTOS DA PÓVOA DAS QUART AS ----------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade 
oficiante, atribua à Associação de Melhoramentos da Póvoa das Quartas um subsídio no 
montante de 500,00 € (quinhentos euros) como apoio ao desenvolvimento de atividades 
desportivas durante o ano de 2017, mediante assinatura de protocolo nos termos do disposto no 
Regulamento Municipal para a Concessão de Subsídios, aprovado por deliberação da Câmara 
Municipal de 1 de março 2011. ----------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. ----  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29405 e compromisso número 
30529. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
A-5) SOCIEDADE DE RECREIO E CULTURA DOS POVOS DE GALIZES E VENDAS DE 
GALIZES -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade 
oficiante, atribua à Sociedade de Recreio e Cultura dos Povos de Galizes e Vendas de Galizes 
um subsídio no montante de 400,00 € (quatrocentos euros) para custear as despesas necessárias à 
reparação e ou substituição do motor de uma arca frigorífica instalada no edifício sede daquela 
coletividade, mediante assinatura de protocolo nos termos do disposto no Regulamento Municipal 
para a Concessão de Subsídios, aprovado por deliberação da Câmara Municipal de 1 de março 
2011. - ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. ----  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29407 e compromisso número 
30531. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
B) AUTARQUIAS ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
B -1) PROPOSTA DE APOIO ÀS FREGUESIAS DO MUNICÍPIO PARA A PROMOÇÃO 
DE ATIVIDADES DE NATUREZA CORRENTE DE CARIZ CULTURA L, SOCIAL, 
RECREATIVO E DE VALORIZAÇÃO DA ECONOMIA LOCAL, BEM COMO PARA A 
REALIZAÇÃO DE OUTRAS AÇÕES DE RELEVANTE INTERESSE P ARA AS 
FREGUESIAS-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara apresentou à Câmara Municipal a seguinte proposta, que se 
transcreve na íntegra:--------------------------------------------------------------------------------------------  
--------“ Considerando que: --------------------------------------------------------------------------------------  
--------O Município de Oliveira do Hospital instituiu uma prática de apoio às Freguesias na 
realização de investimentos nos seus territórios, no quadro de promoção e salvaguarda articulada 
dos interesses próprios das populações.------------------------------------------------------------------------  
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--------em paralelo importa apoiar atividades de natureza corrente de interesse para as 
Freguesias;----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------a alínea j) do n.º 1 do art.º 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro comete à Assembleia 
Municipal a competência para “deliberar sobre formas de apoio às freguesias no quadro da 
promoção e salvaguarda articulada dos interesses próprios das populações”, competindo à 
Câmara Municipal, nos termos da alínea ccc) do n.º 1 do art.º 33.º da mesma Lei “apresentar 
propostas à assembleia municipal sobre matérias da competência desta”; ------------------------------  
--------proponho que a Câmara Municipal submeta à Assembleia Municipal a proposta de 
atribuição de um apoio global de € 160.000,00 (cento e sessenta mil euros) às Freguesias do 
Município, para a promoção de atividades de natureza corrente de cariz cultural, social, 
recreativo e de valorização da economia local, bem como para a realização de outras ações de 
relevante interesse para as Freguesias, de acordo com o quadro anexo:” -------------------------------  
 
 
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
--------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. --------  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento e compromisso. ----------------------------------  
  
B-2) PROPOSTA DE APOIO ÀS FREGUESIAS DO MUNICÍPIO NO QUADRO DA 
PROMOÇÃO E SALVAGUARDA ARTICULADA DOS INTERESSES PR ÓPRIOS DAS 
POPULAÇÕES----------------------------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F./DOC.6 

FREGUESIA VERBA  TOTAL (€)  

ALDEIA DAS DEZ  10.000 

ALVOCO DAS VÁRZEAS  10.000 

AVÔ  10.000 

BOBADELA  10.000 

ERVEDAL E VILA FRANCA DA BEIRA  10.000 

LAGARES DA BEIRA  10.000 

LAGOS E LAJEOSA  10.000 

LOUROSA 10.000 

MERUGE  10.000 

NOGUEIRA DO CRAVO  10.000 

O. HOSPITAL E SÃO PAIO DE GRAMAÇOS  10.000 

PENALVA DE ALVA E SÃO SEBASTIÃO DA FEIRA  10.000 

SANTA OVAIA E VILA POUCA DA BEIRA  10.000 

SÃO GIÃO 10.000 

SEIXO DA BEIRA  10.000 

TRAVANCA DE LAGOS  10.000 

TOTAL  160.000 
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--------O Presidente da Câmara apresentou à Câmara Municipal a seguinte proposta, que se 
transcreve na íntegra:--------------------------------------------------------------------------------------------  
--------“ Considerando que: --------------------------------------------------------------------------------------  
--------O Município de Oliveira do Hospital instituiu uma prática de apoio às Freguesias na 
realização de investimentos nos seus territórios, no quadro de promoção e salvaguarda articulada 
dos interesses próprios das populações;------------------------------------------------------------------------  
--------a alínea j) do n.º 1 do art.º 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro comete à Assembleia 
Municipal a competência para “deliberar sobre formas de apoio às freguesias no quadro da 
promoção e salvaguarda articulada dos interesses próprios das populações”, competindo à 
Câmara Municipal, nos termos da alínea ccc) do n.º 1 do art.º 33.º da mesma Lei “apresentar 
propostas à assembleia municipal sobre matérias da competência desta”; ------------------------------  
--------de forma a proporcionar maior transparência e equidade na atribuição de verbas para 
investimento às freguesias, foi elaborada uma proposta de transferência de capital para aquelas 
autarquias, já analisada e consensualizada com os seus legais representantes, conforme verba 
oportunamente inscrita nas Grandes Opções do Plano, cujo valor total ascende a € 254.816,00 
(duzentos e cinquenta e quatro mil oitocentos de dezasseis euros), com a distribuição constante do 
anexo I, efetuada de acordo com a mesma proporcionalidade do Fundo de Equilíbrio das 
Freguesias, constante do Orçamento de Estado;--------------------------------------------------------------  
--------no respeito pelo preceituado legal e por razões de segurança e certeza jurídicas, conferindo 
também maior clareza e transparência a esse procedimento, tal comparticipação financeira é 
titulada através da celebração de um Protocolo de Execução, conforme modelo constante do anexo 
II,  a aprovar quer pelos órgãos próprios do Município, quer pelos órgãos próprios da Freguesia, 
fazendo-se agora uma referência expressa ao valor e condições de pagamento da comparticipação 
financeira atribuída e ao fim específico a que se destina, designadamente o da execução de 
determinadas obras públicas e outras ações de interesse para a Freguesia, contendo assim os 
direitos e obrigações das partes outorgantes. Assim e nos termos do referido articulado proponho 
que a Câmara Municipal submeta à Assembleia Municipal a atribuição de um apoio global de € 
254.816,00 (duzentos e cinquenta e quatro mil oitocentos de dezasseis euros) para investimento às 
Freguesias do Município, conforme descrição supra referenciada e a consequente aprovação do 
correspondente modelo de Protocolo de Execução.”--------------------------------------------------------  
--------Submetida à votação, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 
presente proposta, conforme documentos que se anexam e que ficam a fazer parte integrante 
desta ata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
--------A presente despesa foi objeto de cabimento e compromisso. ----------------------------------  
  
B-3) FREGUESIA DE SEIXO DA BEIRA ------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------A Câmara Municipal sob proposta do Presidente da Câmara deliberou, por 
unanimidade, retirar este assunto da presente Ordem do Dia. -----------------------------------------  
  
C) OUTROS -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
C-1) ASSOCIAÇÃO DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OLIVEI RA DO HOSPITAL -  
"PRÉMIO MANUEL DOS SANTOS GOUVEIA SERRA" - BOMBEIRO  DO ANO 2016-----  

D.A.G.F. 
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--------A Câmara Municipal de acordo com os critérios definidos pela estrutura orgânica e 
funcional da Associação dos Bombeiros Voluntários de Oliveira do Hospital e mediante 
escrutínio secreto deliberou, por unanimidade, atribuir o Prémio Bombeiro do Ano “Manuel 
dos Santos Gouveia Serra”, no montante de 750,00 € (setecentos e cinquenta euros) ao 
Bombeiro com a categoria de 2ª – João António Guilherme Alves, com o número 
mecanográfico 6860428, admitido em 2 de junho de 1986, considerando que o mesmo reúne os 
critérios fixados por aquela associação, conforme comunicação daquela entidade datada de 16 
de fevereiro de 2017. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29403 e compromisso número 
30527. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
2.7 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO DO TERRITÓRIO -----------------------------  
 
2.7.1 - OBRAS PARTICULARES-----------------------------------------------------------------------------  
 
2.7.1.1 - LISTAGEM DE PROJETOS DEFERIDOS E INDEFERIDOS ----------------------------  

D.P.G.T./DOC.7 
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento dos despachos de deferimento e 
indeferimento dos processos de obras proferidos pelo Sr. Presidente da Câmara, no período 
compreendido entre 28 de janeiro e 10 de fevereiro de 2017, no exercício das competências 
que lhe foram delegadas pela Câmara Municipal, em 24 de outubro de 2013, conforme 
listagem que se anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata.-----------------------------------  
 
 2.8 - ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO -------------------------------------------------------------  
 
2.8.1 - MAPA DE TRANSPORTES--------------------------------------------------------------------------  

U.D.E.S./DOC.8 
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento dos despachos de deferimento dos pedidos 
de cedência de transportes, proferidos pelo Sr. Presidente da Câmara, no período 
compreendido entre 2 e 14 de fevereiro de 2017, no exercício das competências que lhe foram 
delegadas pela Câmara Municipal, em 24 de outubro de 2013, conforme mapa que se anexa e 
que fica a fazer parte integrante desta ata.------------------------------------------------------------------  
  
2.8.2 - COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DE COIM BRA - 
TRANSFERÊNCIA DE VERBAS CIM RC - AUTORIDADE DE TRAN SPORTES-------------  

D.A.G.F. 
--------Pelo Presidente da Câmara foram presentes os emails com os registos de entrada números 
1904 e 2533, de 6 e 16 de fevereiro de 2017, respetivamente, remetido pela Comunidade 
Intermunicipal da Região de Coimbra – CIM-RC, relativamente à transferência dos montantes 
atribuídos ao Municípios, enquanto Autoridades de Transportes, que deleguem ou venham a delegar 
essa competência na CIM-RC, remetendo para o efeito o extrato da ata n.º 51, da Reunião do 
Conselho Intermunicipal, realizada no passado dia 7 de fevereiro, e bem assim cópia da Portaria n.º 
434/2016, de 18 de novembro, que fixa os montantes atribuídos a cada Município. --------------------  
--------Ainda sobre este assunto, o Presidente da Câmara fez assim saber que o Município de 
Oliveira do Hospital foi contemplado com um financiamento no montante de 12.660,00 € (doze mil 
seiscentos e sessenta euros). --------------------------------------------------------------------------------------  
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--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
2.8.3 - COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DE COIM BRA - RESOLUÇÃO 
DO CONSELHO DE MINISTROS N.º 49/2016 - PONTOS DE CARREGAMENTO DE 
VEÍCULOS ELÉTRICOS --------------------------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------Pelo Presidente da Câmara foi presente o email com o registo de entrada número 1776, de 3 
de fevereiro de 2017, remetido pela Comunidade Intermunicipal da Região de Coimbra – CIM-RC, 
através do qual dá conhecimento da publicação da Resolução do Conselho de Ministros n.º 49/2016, 
de 1 de setembro, relativamente a pontos de carregamento de veículos elétricos.------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
2.9 - PROPOSTA DE CONSTITUIÇÃO DA EQUIPA MULTIDISCI PLINAR PARA APOIO 
TÉCNICO À AUTORIDADE URBANA --------------------------------------------------------------------  

D.A.G.F. 
--------O Presidente da Câmara apresentou à Câmara Municipal a seguinte proposta, que se 
transcreve na íntegra:--------------------------------------------------------------------------------------------  
--------“ Considerando que: --------------------------------------------------------------------------------------  
--------nos termos do contrato do Plano Estratégico de Desenvolvimento Urbano, PEDU, do 
Município de Oliveira do Hospital, celebrado entre a Autoridade de Gestão do Programa 
Operacional do Centro 2020 e o Município de Oliveira do Hospital, a 31 de maio de 2016, mostra-
se adequado para o efeito constituir uma Equipa Multidisciplinar, com um Chefe de Equipa 
coadjuvado por três elementos técnicos detentores das competências necessárias ao exercício das 
competências delegadas;------------------------------------------------------------------------------------------  
--------em 1 de Janeiro de 2013 entrou em vigor a nova Estrutura Organizacional de modelo misto 
dos Serviços Municipais;------------------------------------------------------------------------------------------  
--------o Modelo de Organização Interna prevê a constituição de uma Equipa Multidisciplinar que 
pode ser adotada sempre que as áreas operativas dos serviços se possam desenvolver 
essencialmente por projetos, devendo agrupar-se por núcleos de competências ou de produto bem 
identificados, visando assegurar a constituição de equipas multidisciplinares com base na 
mobilidade funcional; ---------------------------------------------------------------------------------------------  
--------Proponho à Câmara Municipal, nos termos do nº 3 do artigo 12º do Decreto-Lei nº 
305/2009, de 23 de outubro, a constituição da “EQUIPA MULTIDISCIPLINAR PARA APOIO TÉCNICO À 

AUTORIDADE URBANA”, que será liderada pelo Técnico Superior Francisco José dos Santos 
Rodrigues, nomeado Chefe de Equipa, com o estatuto remuneratório definido na “Estrutura e 
Organização dos Serviços da Câmara Municipal de Oliveira do Hospital, entrará em 
funcionamento a 1 de março de 2017, terá duração de 1 ano, renovável em função do cumprimento 
dos seus objetivos e que terá a missão e fins estatuídos no PEDU e respetivo contrato, com a 
composição e nível de afetação percentual a seguir descritos: ---------------------------------------------  
--------Chefe de Equipa: Técnico Superior (Administração e Finanças) Francisco José dos Santos 
Rodrigues, 100%; --------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------Técnica Superior (Arquiteta) Alexandra Maria Silva Simões Henriques, 20%;-----------------  
--------Técnica Superior (Engenheira Civil) Ana Isabel das Neves Nunes, 20%;------------------------  
--------Técnica Superior (Socióloga) Ana Sofia Abreu Rodrigues, 20%. “ -------------------------------  
--------Submetida à votação, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 
presente proposta. ------------------------------------------------------------------------------------------------   
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3 - ASSUNTOS DOS SENHORES VEREADORES------------------------------------------------------  
 
3.1 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR JOSÉ FRANCISCO ROLO -------------------------------  
 
3.1.1 - AÇÃO SOCIAL ------------------------------------------------------------------------------------------  
 
3.1.1.1 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO ABRIGO DO PROGRAMA ATIVOSOCIAIS ----  
 
A) MARIA FERNANDA MADEIRA DA FONSECA SANTOS ---------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Tendo presente a informação social com o registo de entrada número 2265, de 10 de 
fevereiro de 2017, a Câmara Municipal sob proposta do vereador José Francisco Rolo, 
deliberou, por unanimidade, atribuir à D.ª Maria Fernanda Madeira da Fonseca Santos, 
residente em Oliveira do Hospital, um subsídio de emergência social ao abrigo do Programa 
ATIVOSociais, no valor de 100,00 € (cem euros), para compensar a falta de recursos 
económicos, a fim de que possa rapidamente ver restabelecido o seu equilíbrio social e 
financeiro. Face aos problemas de saúde da D.ª Maria Fernanda, mais foi deliberado 
dispensar aquela beneficiária da realização de Trabalho Socialmente Necessário (TSN). -------  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29402 e compromisso número 
30526. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
B) GABRIEL ANTÓNIO CLEMENTE PINTO -----------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Tendo presente a informação social com o registo de entrada número 1611, de 1 de 
fevereiro de 2017, a Câmara Municipal sob proposta do vereador José Francisco Rolo, 
deliberou, por unanimidade, atribuir ao Sr. Gabriel António Clemente Pinto, residente em 
Oliveira do Hospital, um subsídio de emergência social ao abrigo do Programa 
ATIVOSociais, no valor de 180,00 € (cento e oitenta euros), para compensar a falta de 
recursos económicos, a fim de que possa rapidamente ver restabelecido o seu equilíbrio social 
e financeiro. Face aos problemas de saúde do Sr. Gabriel Pinto, mais foi deliberado dispensar 
aquele beneficiário da realização de Trabalho Socialmente Necessário (TSN).---------------------  
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 29401 e compromisso número 
30525. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
C) APRESENTAÇÃO DO PROGRAMA OPERACIONAL DE APOIO ÀS  PESSOAS MAIS 
CARENCIADAS 2014-2020 – “DISTRIBUIÇÃO DE GÉNEROS ALIMENTARES E OU DE 
BENS DE PRIMEIRA NECESSIDADE” - INFORMAÇÃO -------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------O vereador José Francisco Rolo deu conhecimento à Câmara Municipal que a Técnica 
Superior do Gabinete de Ação Social e Saúde do Município, Ana Sofia Abreu Rodrigues, esteve 
presente, em representação do Município de Oliveira do Hospital, na Apresentação do Programa 
Operacional de Apoio às Pessoas Mais Carenciadas 2014-2020 (POAPMC), levada a efeito pelo 
Instituto da Segurança Social no passado dia 10 de fevereiro do ano em curso, no Auditório do 
Centro de Eventos Bissaya Barreto, sito no Campus do Conhecimento e da Cidadania, Quinta dos 
Plátanos, Bencanta, em Coimbra. Deu conta que o referido Programa vai substituir o modelo das 
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Cantinas Sociais, clarificando que o Estado Português, com recurso ao Fundo Social Europeu, 
através do Fundo de Auxílio Europeu às Pessoas Mais Carenciadas (FEAC), criou o Programa 
Operacional de Apoio às Pessoas Mais Carenciadas que vai ser cofinanciado pelo referido Fundo 
Social Europeu, através de uma candidatura dos Municípios ou das IPSS, em que, basicamente, 
estas se vão transformar em entidades coordenadoras da distribuição de géneros alimentares e ou de 
bens de primeira necessidade à população carenciada. Informou que, para o efeito, vai ser criada 
uma plataforma logística destinada a servir um território de 192 pessoas, correspondente aos 
concelhos de Tábua e Oliveira do Hospital. Realçou que “isto vai obrigar à concertação de esforços 
entre entidades”, dando conta de que “haverá uma entidade que será responsável pelo acolhimento e 
armazenamento de produtos alimentares, incluindo congelados e secos, e haverá entidades 
mediadoras que farão a distribuição dos bens alimentares às famílias”. Disse tratar-se de um 
processo complexo, financiado a 100% para as IPSS e a 85% para os Municípios, para a 
constituição da estrutura logística destinada a acolher os bens alimentares”. Fez assim saber que a 
Câmara Municipal de Oliveira do Hospital está já a preparar a respetiva candidatura, sendo no 
entanto um processo que terá de ser concertado com o Município de Tábua por estar em causa um 
território que é comum”. ------------------------------------------------------------------------------------------      
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.1.2 – TURISMO ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
3.1.2.1 – SESSÃO PÚBLICA - PROGRAMA “VALORIZAR” - I NFORMAÇÃO ----------------  

U.D.E.S. 
--------O vereador José Francisco Rolo deu conhecimento à Câmara Municipal da sua presença na 
sessão pública de apresentação do “Programa Valorizar”, que decorreu no passado dia 10 de 
fevereiro, na Antiga Igreja do Convento São Francisco, em Coimbra, com a participação do 
Presidente da Câmara Municipal de Coimbra, Manuel Machado, da Presidente da CCDR Centro, 
Ana Abrunhosa, do Presidente da ERT Centro de Portugal, Pedro Machado e da Secretária de 
Estado do Turismo, Ana Mendes Godinho. Fez ainda saber que esta ação teve como principal 
objetivo a apresentação de três linhas de apoio, a saber, a Linha de Apoio à Valorização Turística 
do Interior (incluindo percursos e rotas no âmbito da Rede das Aldeias de Montanha e da Rede 
Aldeias do Xisto), a Linha de Apoio à Disponibilidade de Redes Wifi e a Linha de Apoio ao 
Turismo Acessível, cuja apresentação foi feita pelo Administrador do Turismo de Portugal, IP, 
Carlos Abade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.1.2.2 – ADIRAM – REUNIÃO - INFORMAÇÃO -------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------O vereador José Francisco Rolo informou a Câmara Municipal de que, ontem, teve lugar a 
reunião de Direção da ADIRAM, que teve como principal objetivo a elaboração do Plano de 
Atividades e Orçamento para o ano de 2017, com base no cofinanciamento recentemente aprovado 
pela CCDR-C, a apresentar à Assembleia Geral agendada para o próximo dia 3 de março do ano em 
curso. - ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.1.2.3 - PROGRAMA DE “VALORIZAÇÃO ECONÓMICA E TERR ITORIAL DA 
FILEIRA DO QUEIJO DA REGIÃO CENTRO” - INFORMAÇÃO --------------------------------  
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U.D.E.S. 
--------O vereador José Francisco Rolo deu conhecimento à Câmara Municipal da sua presença 
numa reunião que teve lugar no passado dia 13 de fevereiro, no Fundão, visando a criação do 
Programa de “Valorização Económica e Territorial da Fileira do Queijo da Região Centro”. Disse 
tratar-se de um Programa, modelo PROVERE, destinado a desenvolver uma estratégia de âmbito 
regional para a valorização económica dos Queijos DOP da Região Centro, a saber, Queijos Serra 
da Estrela (DOP), Queijos da Beira Baixa (DOP) e Queijo do Rabaçal (DOP), realçando que “neste 
momento está predefinido um Plano de Ação e um Consórcio, que vai reunir com a Sr.ª Presidente 
da CCDR-C para ajustar a versão final do plano que será objeto de candidatura”. Fez assim saber 
que o Município de Oliveira do Hospital reuniu com o responsável da ANCOSE, de onde resultou o 
envio de um conjunto de contributos a incluir neste plano”. ------------------------------------------------      
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.1.3 – AMBIENTE-----------------------------------------------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Não se registou qualquer intervenção por parte do vereador José Francisco Rolo, no âmbito 
deste ponto da Ordem do Dia. ------------------------------------------------------------------------------------  
  
3.2 - INTERVENÇÃO DA VEREADORA GRAÇA SILVA --------------------------------------------  
 
3.2.1 – EDUCAÇÃO----------------------------------------------------------------------------------------------  
 
3.2.1.1 - AÇÃO SOCIAL ESCOLAR-------------------------------------------------------------------------  
 
A) MARIA MANUELA PEREIRA LEITÃO --------------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Relativamente ao assunto em epígrafe, foi presente pela vereadora Graça Silva a 
informação social, número 19/GASS, datada de 6 de fevereiro de 2017, relativa à situação da 
D.ª Maria Manuela Pereira Leitão, residente na localidade de Catraia de São Paio, tendo a 
Câmara Municipal, no uso da competência que lhe é conferida pela alínea hh), do n.º 1, do 
artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado, por unanimidade, autorizar o 
reposicionamento no 1.º Escalão ao nível da ação social escolar, da sua filha Sónia Margarida 
Pereira Borges, de 9 anos, com efeitos retroativos ao mês de setembro de 2016. ------------------  
--------Em face do exposto, mais foi deliberado, por unanimidade, anular o processo de 
execução fiscal correspondente a uma divida em nome daquela beneficiária referente a 
serviços de ação social escolar da sua educanda, no período de setembro a dezembro de 2016, 
e autorizar a D.ª Maria Manuela Pereira Leitão a proceder ao pagamento da referida dívida 
tendo apenas por base o valor da quantia exequenda, calculada ao 1.º Escalão. -------------------  
  
B) CÁTIA ALEXANDRA RIBEIRO FERREIRA --------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Tendo em conta a situação de debilidade económica do agregado familiar da D.ª Cátia 
Alexandra Ribeiro Ferreira, residente na localidade de Oliveira do Hospital, a Câmara 
Municipal sob proposta da vereadora Graça Silva e de acordo com a informação social, 
número 03/GASS, datada de 1 de fevereiro de 2017, e respetiva adenda com o número 
24/GASS, datada de 16 de fevereiro de 2017, deliberou, por unanimidade, anular o processo 
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de execução fiscal, em nome daquela beneficiária, correspondente a uma dívida de ação social 
escolar relativa ao serviço de refeições escolares dos seus filhos e autorizar a D.ª Cátia 
Ferreira a proceder ao pagamento faseado da referida dívida, tendo por base o valor da 
quantia exequenda, à data, no montante de 74,28 € (setenta e quatro euros e vinte e oito 
cêntimos), em três (3) prestações mensais, acrescidas de juros legais, conforme o plano 
seguinte, com início no corrente mês de fevereiro: --------------------------------------------------------  
 

N.º da Prestação Valor da Prestação Tipo de Dívida 
1 26,55 € 
2 22,73 € 
3 25,00 € 

Dívida de Ação Social 
Escolar 

  
C) SUSANA CRISTINA MOREIRA ABRANTES CARVALHO -------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Tendo em conta a situação de debilidade económica do agregado familiar da D.ª 
Susana Cristina Moreira Abrantes Carvalho, residente na localidade de Oliveira do Hospital, 
a Câmara Municipal sob proposta da vereadora Graça Silva e de acordo com a informação 
social, número 18/GASS, datada de 6 de fevereiro de 2017, e respetiva adenda com o número 
26/GASS, datada de 16 de fevereiro de 2017, deliberou, por unanimidade, anular o processo 
de execução fiscal, em nome daquela beneficiária, correspondente a uma dívida de ação social 
escolar relativa ao serviço de refeições escolares do seu educando e autorizar a D.ª Susana 
Cristina a proceder ao pagamento faseado da referida dívida, tendo por base o valor da 
quantia exequenda, à data, no montante de 352,72 € (trezentos e cinquenta e dois euros e 
setenta e dois cêntimos), em sete (7) prestações mensais, acrescidas de juros legais, conforme o 
plano seguinte, com início no corrente mês de fevereiro: ---------------------------------------------  
 

N.º da Prestação Valor da Prestação N.º das Faturas (Dívida de Ação Social Escolar) 
1 48,82 € 1177/2015 
2 52,39 € 1178/2015 e 2318/2015 
3 51,74 € 1476/2015 
4 57,90 € 591/2016 + 22,28 € da fatura 1208/2016 
5 59,53 € 1504/2016 + 20,00 € da fatura 1208/2016 
6 47,74 € 3516/2016 
7 34,60 € Fatura de janeiro de 2017 

 
  
3.2.1.2 – PROJETO “HERÓIS DA FRUTA” - PONTO DE SITUAÇÃO ----------------------------- 

U.D.E.S 
--------No seguimento da informação transmitida em anteriores reuniões, a vereadora Graça Silva 
referiu-se ao projeto «Heróis da Fruta – Lanche Escolar Saudável», uma parceria entre o Município 
de Oliveira do Hospital e a APCOI – Associação Portuguesa Contra a Obesidade Infantil, com a 
colaboração do Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital e a Unidade de Cuidados 
Continuados do Pinheiro dos Abraços, realçando que “este projeto já existe há cerca de 3 anos e tem 
como principal objetivo a sensibilização não só para hábitos de alimentação saudável e higiene oral 
como também para a preparação de lanches saudáveis”. Fez saber que a competição no âmbito deste 
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projeto está a decorrer em www.heroisdafruta.com, até 10 de março e vai eleger quatro "Hinos da 
Fruta" finalistas de cada distrito, sendo que, no que se refere ao concelho de Oliveira do Hospital, 
apresentaram-se a concurso com um filme de incentivo ao consumo de fruta o Centro Escolar de 
Nogueira do Cravo (Sala 3 Anos, Sala 4 Anos, Sala 5 Anos, 1º e 3º A, 3º C, 4º D), o Centro Social e 
Paroquial de Seixo da Beira (Sala 1, Sala 2) e a Fundação Aurélio Amaro Diniz (Sala Azul), 
envolvendo neste projeto um total de 146 alunos, distribuídos da seguinte forma: 1.º Ciclo - 51 
alunos Pré-Escolar - público - 50 alunos - Privado - 45 alunos. Deu assim conta que a respetiva 
votação já está aberta e decorre até às 23:59 horas, do dia 10 de março, no 
site www.heroisdafruta.com, através da qual serão apurados 80 hinos finalistas: os 3 mais votados, 
bem como o mais partilhado de cada distrito ou região autónoma. Relembrou ainda que o projeto 
“Heróis da Fruta - Lanche Escolar Saudável”, por “cada voto em qualquer hino da fruta reverte 
como donativo para a «Missão 1 Quilo de Ajuda» um fundo social que permite à APCOI distribuir 
gratuitamente cabazes semanais nas escolas para apoiar a inclusão de fruta no lanche escolar dos 
alunos mais carenciados do país”. Concluiu a sua intervenção lembrando também que nas últimas 
duas edições os vencedores distritais foram sempre vídeos do concelho de Oliveira do Hospital, que 
acabaram, também, por ficar muito bem classificados a nível nacional, frisando que “o Município 
de Oliveira do Hospital teve mais uma vez um papel importantíssimo na colaboração com as 
instituições envolvidas como também na criação e desenvolvimento dos hinos a concurso uma vez 
que permitiu o envolvimento e a colaboração neste projeto dos trabalhadores da Câmara Municipal, 
Carlos Velosos e Luís Antero.------------------------------------------------------------------------------------    
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  

  
3.2.1.3 - PROGRAMA EMPREENDEDORISMO NAS ESCOLAS 2016/2017 - PONTO DE 
SITUAÇÃO --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

U.D.E.S. 
--------Sobre o assunto mencionado em epígrafe e no seguimento da informação transmitida em 
anteriores reuniões, a vereadora Graça Silva fez saber que no que se refere ao Concurso Municipal 
de Ideias de Negócio, a Comissão Técnica de Avaliação, composta pelo Vice-Presidente da Câmara 
Municipal, José Francisco Tavares Rolo, o Presidente da ESTGOH, Carlos Veiga, e a representante 
da BLC3, Carolina Brás, reuniu na passada quarta-feira, dia 8 de fevereiro de 2017, para analisarem 
os 12 projetos propostos e bem assim a fim de selecionarem os 10 finalistas. Informou que estão 
envolvidos neste projeto cerca de 28 alunos do ensino secundário, dando conta que a final do 
concurso está marcada para o dia 24 de março de 2017, pelas 21.00 horas, no Auditório da Caixa de 
Crédito Agrícola de Oliveira do Hospital. Concluiu convidando todos os membros presentes a 
estarem presentes para apoiar os alunos candidatos a esta iniciativa. --------------------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.2.2 – ATIVIDADES CULTURAIS - INFORMAÇÕES DIVERSAS --------------------------------  

U.D.E.S. 
--------A vereadora Graça Silva informou a Câmara Municipal de que, no passado dia 3 de 
fevereiro, foi inaugurada a exposição de pintura “Sem Margem”, de Ana Afonso, residente em 
Góis, que ficará patente, até ao dia 28 de fevereiro, na Casa da Cultura César Oliveira, em Oliveira 
do Hospital. Disse tratar-se de uma estreia daquela pintora na área da expressão plástica, 
agradecendo-lhe assim o facto de ter escolhido o Município de Oliveira do Hospital para a 
apresentação do seu trabalho.-------------------------------------------------------------------------------------  
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--------Ainda no uso da palavra, a vereadora Graça Silva fez igualmente saber que no passado dia 4 
de fevereiro, decorreu, também, na Biblioteca Municipal de Oliveira do Hospital, a apresentação do 
Livro infantil “O Tomé não gostava de assoar o nariz”, escrito por Inês Castanheira, residente em 
Arganil, e ilustrado por Manuel Machado, um professor no Agrupamento de Escolas de Oliveira do 
Hospital e vencedor do concurso “A Queijeira”. Concluiu felicitando ambos pela iniciativa. --------  
--------Pela vereadora Graça Silva foi ainda referido, que no passado dia 6 de fevereiro do ano em 
curso, pelas 15:00 horas, foi igualmente inaugurada na Biblioteca Municipal de Oliveira do 
Hospital a exposição “Livros da Memória, Memória dos Livros”, que ficará patente naquele espaço 
até ao final do mês de fevereiro. Disse tratar-se de uma iniciativa dinamizada através do Município 
de Oliveira do Hospital e da Universidade Sénior Rotary de Oliveira do Hospital, com a conceção e 
supervisão de Paula Frade, investigadora membro do IELT, Universidade Nova de Lisboa e docente 
também na Universidade Sénior de Oliveira do Hospital. ---------------------------------------------------  
--------A vereadora Graça Silva deu ainda conta que no passado dia 11 de fevereiro, decorreu na 
Biblioteca Ludoteca de Lagares da Beira, a apresentação do Livro “Retalhos do Caminho”, da 
autoria de Fernanda Tavares, natural de Lagares da Beira e residente em Oliveira do Hospital, e 
bem assim que, no mesmo dia, decorreram, em Oliveira do Hospital e na Freguesia de Avô, as 
gravações para a realização do filme “Do Cativeiro da Alma e do Corpo”, de Ico Costa, natural da 
Freguesia de Avô, agradecendo assim aos realizadores desta produção o facto de, mais uma vez, 
terem escolhido o concelho de Oliveira do Hospital como cenário para as filmagens desta curta-
metragem. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------No decorrer da sua intervenção a vereadora Graça Silva mais informou a Câmara Municipal 
de que, no âmbito da campanha de incentivo às compras no comércio local “Venha Namorar 
Oliveira do Hospital”, lançada pela ADI – Agência para o Desenvolvimento Integrado de Tábua e 
Oliveira do Hospital em parceria com o Município de Oliveira do Hospital, também as Bibliotecas 
Públicas Municipais dinamizaram duas atividades comemorativas associadas ao Dia dos 
Namorados, a saber, “Árvore dos Afetos”, que decorreu na Biblioteca Municipal de Oliveira do 
Hospital e “Estendal dos Afetos”, que decorreu na Biblioteca Ludoteca de Lagares da Beira, em que 
os leitores foram convidados a participar através de frases alusivas ao afeto, amor, carinho e 
relações, ou sobre a forma como se relacionam com as outras pessoas, com a Biblioteca ou com o 
concelho. Realçou que no final cada uma das Bibliotecas sorteou a frase mais romântica atribuindo 
a cada vencedor/a um jantar romântico, no Restaurante “O Dinis”, agradecendo assim a colaboração 
de todos os participantes, em particular à ADI e ao Restaurante “O Dinis”. Por fim, deu a saber que 
o vencedor deste sorteio, na Biblioteca Municipal de Oliveira do Hospital foi a jovem Marília 
Tavares, e na Biblioteca Ludoteca de Lagares da Beira a jovem Margarida Saraiva. Informou 
igualmente que no próximo dia 25 de fevereiro vai rodar na Casa da Cultura César Oliveira o filme 
“O Pecado de Quem Nos Ama”, do realizador Vasco de Oliveira, com a colaboração de Rita Nobre, 
de Oliveira do Hospital. Aproveitou para convidar todos os membros presentes a assistirem ao 
“Mega Desfile de Carnaval” que decorrerá no próximo dia 24 de fevereiro, a partir das 10:00 horas, 
nas ruas da cidade de Oliveira do Hospital. Lembrou tratar-se de uma iniciativa que há já alguns 
anos que conta com a participação das Escolas e IPSS do concelho numa parceria com o Município 
de Oliveira do Hospital. -------------------------------------------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.3 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR NUNO RIBEIRO --------------------------------------------  
 
3.3.1 – 8.ª EDIÇÃO DA TAÇA HUGO DOS SANTOS – BALANÇO---------------------------------  
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U.D.E.S. 
--------O vereador Nuno Ribeiro referiu-se à “8ª edição da Taça Hugo dos Santos”, realçando que 
“esta iniciativa decorre já pelo 5º ano consecutivo em Oliveira do Hospital e que, este ano, teve o 
Sport Lisboa Benfica como vencedor”. Mais referiu que “este evento extrapolou os jogos 
propriamente ditos e foi mais do que um simples evento desportivo uma vez que Oliveira do 
Hospital recebeu como convidados especiais, o Presidente da Federação Portuguesa de 
Basquetebol, Manuel Fernandes, o Diretor Técnico Nacional, Mário Gomes, o Presidente da 
Associação de Basquetebol de Coimbra, Luís Santarino, entre outros”. Disse igualmente que os 
representantes das 16 Associações Distritais de Basquetebol vieram a Oliveira do Hospital, não só 
para assistirem aos jogos, mas também para participarem numa importante reunião com os 
representantes da Federação Portuguesa de Basquetebol para tomarem decisões sobre questões 
relacionadas com o futuro do Basquetebol. Sublinhou que este evento teve um importante relevo na 
dinâmica da cidade e do próprio concelho, realçando que, na fase de Promoção e Divulgação, 
verificou-se a visita da Mascote da Federação Portuguesa de Basquetebol às diversas escolas e 
infantários do concelho e bem assim a várias superfícies comerciais, o que foi um sucesso. Lembrou 
também que este evento envolveu e projetou importantes empresas do concelho, a saber: Caixa de 
Crédito Agrícola de Oliveira do Hospital; VAB; ADI; Quinta de Jugais; Restaurante “O Dinis”; 
Sónia Lopes; Continente “Bom Dia”; Móveis Sancho & Filhos; CIP – Construções Irmãos Peres; 
Manuel da Silva € Filho, Lda.; CentroLimpa e Vinil Star, a quem agradeceu a colaboração prestada. 
Agradeceu igualmente a todas as entidades e pessoas que se associaram e contribuíram para a boa 
organização deste evento, em particular: Bombeiros Voluntários de Oliveira do Hospital; 
Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital e EPTOLIVA (alunos voluntários); Ricardo 
Vales; Clube de Ginástica de Oliveira do Hospital; Irmãos Andreia Oliveira e Ricardo Oliveira e 
ainda o Sampaense Basket, que sempre se mostrou disponível e colaborante nesta organização 
incluindo na dinamização de vários jogos de Basquetebol dos seus escalões de formação. No que se 
refere à assistência disse que “nos 4 dias verificou-se uma assistência a rondar os 3.200 espetadores, 
distribuídos da seguinte forma:-----------------------------------------------------------------------------------  
--------Jogos dos ¼ final – 300 espetadores de média por jogo, sendo que no jogo Benfica x 
Sampaense, verificou-se uma grande adesão do público; ----------------------------------------------------  
--------½ final Benfica x Galitos = média de 500 px;---------------------------------------------------------  
--------½ final Porto x Oliveirense = média de 300 px; ------------------------------------------------------  
--------FINAL = cerca de 1200 espetadores.-------------------------------------------------------------------  
--------Relativamente ao impacto na comunicação social e na divulgação da marca Oliveira do 
Hospital, o vereador Nuno Ribeiro fez saber que “estiveram presentes no Pavilhão Municipal 
diversos órgãos da comunicação social, local, regional e nacional”, tendo sido reconhecido o grande 
impacto mediático uma vez que o evento teve cobertura televisiva e transmissões em direto no 
Porto Canal e “A BOLA TV”. Salientou igualmente que “entre os dias 2 e 5 de fevereiro, a Taça 
Hugo dos Santos gerou cerca de 200 notícias, onde o Município fez questão de aproveitar o 
momento para associar e projetar a Festa do Queijo de Oliveira do Hospital”. Por fim registou e 
enalteceu a colaboração dos trabalhadores do Município, nomadamente aqueles que estiveram 
diretamente envolvidos nesta organização, por considerar que a sua cooperação foi muito 
importante para o sucesso deste evento, frisando que “durante estes dias Oliveira do Hospital foi a 
capital do Basquetebol e os oliveirenses responderam positivamente a este desafio”.------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.3.2 – PROJETO “CYCLIN ALDEIAS DO XISTO” - INFORMA ÇÃO ---------------------------- 
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U.D.E.S. 
--------O vereador Nuno Ribeiro informou a Câmara Municipal da sua presença e do vereador José 
Francisco Rolo, na sessão pública de assinatura do Protocolo tendo em vista o desenvolvimento do 
Projeto “Cyclin Aldeias do Xisto”, que teve lugar no passado dia 9 de fevereiro, no Welcome 
Center das Aldeias do Xisto, na Lousã. Disse tratar-se de um projeto que pretende que o uso para 
lazer da bicicleta se assuma como fator potencial de visitas ao território, envolvendo a Rede das 
Aldeias do Xisto, o Turismo do Centro Portugal e a Federação Portuguesa de Ciclismo. Mais referiu 
que se trata de um projeto-piloto que será implementado nas Aldeias do Xisto, sendo que, no que se 
refere ao concelho de Oliveira do Hospital, este município irá participar neste projeto com a prova 
“Subida Épica Ponte das Três Entradas – Colcurinho”. ------------------------------------------------------  
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------  
  
3.4 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR JOÃO RAMALHETE --------------------------------------  
 
--------Não se registou qualquer intervenção por parte do vereador João Ramalhete, no âmbito deste 
ponto da Ordem do Dia. -------------------------------------------------------------------------------------------  
  
3.5 - INTERVENÇÃO DA VEREADORA TERESA DIAS ---------------------------------------------  
  
--------Não se registou qualquer intervenção por parte da vereadora Teresa Dias, no âmbito deste 
ponto da Ordem do Dia.-------------------------------------------------------------------------------------------  
  
------ APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA ------------------- ------------------------- 

 
--------De acordo com o disposto no n.º 3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na 
sua atual redação, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em 
minuta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
------ CONCLUSÃO DA ATA----------------------------- ----------------------------------- 

 
--------E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Senhor Presidente encerrada a reunião, pelas 
onze horas e cinquenta e cinco minutos, da qual para constar se lavrou a presente ata, que vai ser 
devidamente assinada pelo Sr. Presidente da Câmara. E eu, Isilda Maria Tavares Garcia Abrantes, a 
redigi e subscrevi. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 
 
Presidente da Câmara _______________________________________________ 
 
 
Assistente Técnica      _______________________________________________ 
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Documentos anexados ao final desta ata ao abrigo do 
Decreto-Lei 334/82, de 19 de agosto. 

 


